DOSSIER DE PARTENARIAT

LA VILLE DE MORNE A L'EAU



SOYEZ NOTRE PARTENAIRE

7^{ÈME} VOLET

EDDY GUSTAVE



PRÉSENTATION



La première saison du projet « Un Mois, Un Artiste » a été lancée avec succès, dès le mois le mars 2017.

Ce projet participe de la volonté de la ville de soutenir l'innovation, et l'accès à la culture au plus grand nombre.

Les artistes ont unanimement salué cette déambulation artistique et culturelle qui a permis de mettre en lumière la diversité des pratiques artistiques sur notre territoire.

Un mois un artiste c'est l'affirmation de nos identités, c'est l'expression et l'extériorisation collectives de nos savoirs-faires, de nos savoirs êtres, c'est l'interprétation de nouvelles pratiques imposées par l'évolution du monde.

Les enjeux

Faire de Morne-À-L'eau, une collectivité d'excellence environnementale et un territoire pilote dans le domaine culturel, en matière de démocratie participative de développement durable et de résilience à l'échelle de la CARAIBES, notamment, par:

- L'animation de la vie locale et le développement d'une citoyenneté active et responsable
- Le maintien et le renforcement de la cohésion sociale et des solidarités.

Le contexte

Riche d'un passé en création artistique et culturelle, la ville de Morne-À-L'eau s'est quelque peu essoufflé. Comme ses voisines, du nord grand terre, elle supporte une offre culturelle lacunaire.

Malgré le manque d'infrastructures, différents lieux ont permis de mettre en valeur ce projet des créations et une intense vie associative.

La commune est éloignée des grands centres de diffusion de l'offre culturelle.

Elle ne possède que deux maisons de quartier à Lasserre et Dubelloy et une salle polyvalente à Vieux-Bourg.

Ne disposant que peu d'équipements culturels, L'offre s'exprime principalement par une activité associative intense sur l'ensemble du territoire.

Aujourd'hui, la création se fait, et se vit principalement hors des murs....

Mais le développement culturel d'une cité se traduit aussi par la capacité des acteurs locaux à utiliser tous les atouts qu'offrent l'environnement et le milieu pour en faire des espaces d'expression et de création authentiques afin d'aller à la rencontre des publics.







"UN MOIS UN ARTISTE" (SAISON 2): VA A LA RENCONTRE D'EDDY GUSTAVE



Le célèbre Musicien – Saxophoniste, et Maestro, Edmond Maxime GUSTAVE, dit Eddy GUSTAVE, naît à Morne-À-L'eau le 19 novembre 1936, au sein d'un milieu modeste dont les préoccupations sont fort éloignées de la musique. C'est à son environnement scolaire que le jeune Eddy doit son initiation musicale.

A sa sortie du petit conservatoire, considéré comme surdoué, il reçoit en guise de diplôme la clarinette qu'il convoitait depuis longtemps. Il s'inscrit au cours de perfectionnement et voyage à travers l'Europe et l'Afrique.

- 1945 1950 Eddy GUSTAVE fait son apprentissage musical à une époque où les instruments musicaux étaient plutôt rares dans l'île.
 - Tourné musicale à Nancy avec un orchestre composé de musiciens africains, antillais et métropolitains.
- 1966 1976 Eddy Gustave jouera de la clarinette ou saxophone pour des soirées « tropicales » mémorable.
 - Il ouvre un magasin de disques, à Paris, sous le nom d' « Eddy Son ». Il enregistre à cette même année son premier disque : « sé lanmou ka koumandé » qui devient rapidement un succès sur les ondes France-Inter. Il a été récompensé en Guadeloupe en recevant la Médaille d'or du Syndicat d'initiative du département et de tous les musiciens guadeloupéens.
 - Eddy GUSTAVE crée son propre label « Eddy Son Consortium Mondial » pour la production de la musique antillaise.
 - « Eddy Son » devient une véritable institution avec de très gros succès tels que « A Miyo » interprété par la chanteuse Bébé Manga.
 - Eddy GUSTAVE reçoit le prix Sacem, coup de cœur en Martinique. Il a été fait académicien de la musique martiniquaise par le Président de Région, Monsieur Serge LETCHIMY, et d'autres reconnaissances de différents médias et de certaines personnalités politiques.

Aujourd'hui encore il transmet son savoir musical à travers son école de formation et donne rendezvous tous les samedis et dimanche soir dans des clubs de la place, aux amateurs de bonne musique et de bals « gran moun »

Tel est le riche parcours de cet artiste polyvalent qui dignement, a représenté les Antilles tant en France hexagonale, qu'en Europe et en Afrique.









Maintenant, il revient à sa commune natale, de le mettre à l'honneur à travers cette action culturelle « Un mois, un artiste »

LE MOIS D'EDDY GUSTAVE

Date: 9 octobre 2018 Heure: 11h30

Public visé: Les personnes âgées

Action : Déjeuner de la semaine Bleue (Parrain)

Lieu: Caisse des écoles

Date: 19 octobre 2018 Heure: 9h30 - 12h00

Public visé : Tous publics

Action : Découverte de l'artiste / Découverte du saxophone .Inauguration d'une rue qui portera son

nom

Lieu: Quartier ruelle Gustave

Date: 8 novembre 2018 Heure: 18h30 - 21h00

Public visé: Tous publics

Action : Causerie autour de sa vie et de son œuvre

Lieu: Marché aux Vivres

Date: 9 novembre 2018 Heure: 9h30 - 11h00

Public visé : Scolaire

Action : Découverte de l'artiste / Découverte du

saxophone

Lieu: Ecole de Chazeau

Date: 16 novembre 2018 Heure: 19h00

Public visé : Tous publics Action : soirée -spectacle Lieu : Place Gerty ARCHIMEDE

Pleins feux sur la soirée du 16 novembre 2018

- Prestation des écoles de musique : Demos et Fa diese
- Démonstration des élèves d'Eddy Gustave
- Un grand meeting musical avec les saxophonistes et chanteurs
- Invités surprises ...
- Concert final d'Eddy GUSTAVE et son Master-Class









LISTE DE SOUSCRIPTION

« VOTRE DON C'EST UNE FAÇON D'ENCOURAGER LE DÉVELOPPEMENT ARTISTIQUE DE NOTRE VILLE »

« UN MOIS UN ARTISTE » propose chaque deux mois une diversité d'actions artistiques et culturelles afin d'animer et dynamiser le territoire durant l'année. C'est l'accès à L'Art et la Culture au plus grand nombre, c'est la démocratisation de l'accès à la culture, c'est positionner la ville avec succès dans le paysage artistique et culturel guadeloupéen.

Venez donc rejoindre le groupe des généreux donateurs mécènes et investisseurs qui soutiennent la création artistique et le développement culturel de notre cité.

Tous les dons reçus feront l'objet, d'un reçu ou d'une convention de partenariat, en fonction du montant.

NOMS PRÉNOMS	SOMME VERSÉES	DONS EN NATURE	SIGNATURE

La municipalité vous prie d'accepter ses remerciements.

Le Maire,

Philipson FRANCFORT





THOA 21 CO FRANCE

UN MOIS, UN ARTISTE

(SAISON 1)







CONCERT ET HAPPENING

Le Mercredi 24 Mai - Place Gerty Archimede à 19h







UN MOIS, UN ARTISTE
LA VILLE DE MORNE-À-L'EAU VOUS INVITE À L'EXPOSITION DE
SAMUEL GELAS
INITIULÉE MYTHOLOGIE MODERNE
DU 8 AU 29 JUILLET À LA GALERIE NANKIN.









UN MOIS, UN ARTISTE (SAISON 2)





BIENTÔT...

